

20. Beiblatt

Beiblatt zur Parlamentskorrespondenz

15. März 1961

186/J

Anfrage

der Abgeordneten Dr. Kummer, Hartl, Altenburger, Princke, Grete Rehöhr, Dworak und Genossen an den Bundesminister für Verkehr und Elektrizitätswirtschaft, betreffend die Führung der geplanten Schnellbahn in Wien.

- - - - -

Die Weiterführung und Vollendung der Schnellbahn scheint gesichert. Unsere Stadt breitet sich immer weiter aus, und es ist daher begreiflich, dass die Bevölkerung der Stadtrandgebiete in die Aufschliessung des Verkehrs zur Gänze mit einbezogen sein will. Die Bevölkerung dieser Stadtteile ist darüber beunruhigt, dass die Schnellbahn diese Stadtgebiete weder verkehrs- noch tarifmässig miteinbezieht.

Die gefertigten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundesminister für Verkehr und Elektrizitätswirtschaft folgende

Anfragen:

- 1) Ist der Herr Bundesminister bereit, die Schnellbahn an der Nordbahnstrecke bis zur Haltestelle Siemensstrasse einerseits und bis Leopoldau Haltestelle Ladeplatz andererseits zu führen;
- 2) an der Nordwestbahnstrecke bis Groß-Jedlersdorf;
- 3) von Meidling bis Liesing, und
- 4) ist der Herr Bundesminister auch bereit, die Schnellbahn fahrplan- und tarifmässig in einen einheitlichen Tarif einzubeziehen?

- - - - -